

# *Le Conseil d'État convoque une session extraordinaire de l'Assemblée Nationale*

---



La Havane, 28 mai, (RHC).- L'Assemblée Nationale de Cuba tiendra le 2 juin une session extraordinaire à l'appel du Conseil d'État.

Les députés débattront entre autres d'un processus aboutissant à une réforme de la Constitution.

Les élus sont appelés à se prononcer sur ce processus et sur la commission législative chargée de rédiger et de présenter le projet de Constitution de la République.

Les élus cubains devront également approuver les membres des commissions permanentes de l'Assemblée Nationale ainsi que des groupes d'amitié avec d'autres parlements du monde.



**Radio Habana Cuba**